

# 牛津高さわやか新聞

さわやかな秋晴れの空の下、第61回体育祭が10月12日(木)開催されました。今年のテーマは「Laugh out loud ~思い出に笑顔と笑い声を~」。赤団(生活経営科)、白団(服飾デザイン科)、青団(食品調理科)、どの団も全力で 取り組み素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。

学校・各学科の取り組みについては、ホームページをご覧ください。  
★QRコードはこちら！⇒⇒⇒



総合優勝 赤団  
入場行進1位 青団  
バックアーチ1位 白団  
マスゲーム1位 赤団  
応援合戦1位 赤団



マスゲーム



応援合戦



バックアーチ



競技

1

## 1分団

高校生活最後の体育祭としても笑顔で終わることが出来たので良かったです。練習が始まったときはほんとにどうなるかわからなくて焦ったりもしたけど、1組のみんなが明るく頑張ってくれたので、練習から楽しくすることが出来ました。アドバイスをくださった先生方ありがとうございました。1組の1は1番の1！ 1組最高でした！

## 2分団

私たち2分団は、他の分団に比べて大きく人数が違って、本番までにも大きな不安がありました。ですが、私の抱くどうしようもない不安は、成長していく後輩の姿や真剣に練習に取り組むクラスの友人を見て次第に消えていきました。結果は振るわなかったかもしれないけれど、人生最後の体育祭としてとてもいい思い出になりました。

## 3分団

私は夏休みの準備含め、約1か月リーダーと共に活動しました。練習期間では副分団長とリーダーの力も借りながら、団員を動かすことができました。いちばん練習した入場行進では一位をとることができて、とてもうれしかったです。勝てなかったのは悔いが残りますが、仲間との絆や関係を深めることができました。団員の皆へ。リーダーについてきてくれてありがとうございました。皆が楽しかった体育祭だったなうなって思います。

体育祭を終えて、分団長さんにコメントをいただきました！

